



Rivas-Vaciamadrid, 24 de mayo de 2019

Como todos los años, una vez más, tenemos el gusto de invitar a las familias de los niveles de 1º, 2º, 3º, 4º, 5º al festival **fin de curso**, que con mucho cariño y esfuerzo hemos preparado en las sesiones de Música, este año como novedad se han sumado sesiones de Educación Física en algunos casos.

El objetivo de esta actividad no sólo es bailar, hay mucho más...

1. Aprendemos a conectar nuestro cuerpo con nuestra alma.
2. A sentir y vivir la Música.
3. A expresar y transmitir corporalmente todo lo que sentimos al escuchar una melodía.

Y todo esto, lo hacemos en grupo, aprendiendo a respetar las expresiones artísticas de cada persona, teniendo una actitud de concierto, respetando el trabajo realizado hasta el momento de la función y haciendo memoria de cada paso y cada expresión de la coreografía.

Nada de lo anterior se aprendería, sin antes saber que de todo se tiene que disfrutar: de los errores, de los logros y sobre todo en este caso del arte de la Música.

Por último, incluir, que como todos los años hay un hilo conductor, que hace que una todas las coreografías, este año nos ha parecido muy adecuado hacerlo sobre el mítico grupo de “QUEEN”.

Desde el inicio del 3º trimestre, nuestros bailarines y bailarinas, tienen conocimientos sobre la biografía de dicho grupo, dando en todo momento sentido al proyecto.

**Día: 6 de junio**

**Lugar: canchas de primaria**

**Hora: 10 a 11 horas aproximadamente.**

¡Disfruten del espectáculo!

Especialista en música de la etapa de primaria